



www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

Un nuevo accidente en el FFCC Sarmiento y 3 vidas menos en Argentina...

"Ministro Randazzo: Hasta cuándo seguiremos pagando con vidas de usuarios la corrupción y la impericia en la gestión?"

Se preguntó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, ante un nuevo accidente en el FFCC Sarmiento que provocó la muerte de tres personas y 315 heridos.

"No alcanza con mudar una Secretaría de Estado; no alcanza con crear un Ministerio; no alcanza con pintar unos vagones para cambiar una política que se ha basado en subsidios para amigos y padecimientos para los usuarios", afirmó Blanco Muiño.

"En febrero de 2012, con 51 muertos en la estación de Once, sostuvimos que la corrupción mata y hoy confirmamos que el maquillaje y los parches del Gobierno Nacional al servicio ferroviario, encubren la falta de inversión, la falta de un plan estratégico de desarrollo y la falta de una voluntad política seria de llevarlo adelante", enfatizó Blanco Muiño.

"Realmente nos genera preocupación la impericia con la que el gobierno enfrenta los problemas y por la cual terminamos pagando los usuarios, hasta con las propias vidas", reflexionó.

"Le pedimos al Gobierno un urgente tratamiento de un plan estratégico nacional para el transporte que contemple no sólo a los ferrocarriles,

Dirección Tel/Fax Fmail Web





sino también las rutas y sus sistemas de peajes que sólo sirven para enriquecer a los concesionarios viales y que ponen en riesgo de vida diario a todos los que viajan", finalizó Blanco Muiño

Ciudad de Buenos Aires, 13 de Junio de 2013.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223

Dirección: Tel/Fax: Fmail: Weh: